



CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

7 Pièces

327 m²

Réf. MZISM028

2 640 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

MICHAEL ZINGRAF vous propose à la vente cette villa moderne située à quelques pas des plages, bénéficiant d'une sublime vue mer sur le Golfe de Saint-Tropez, La villa dispose d'un spacieux et lumineux séjour, d'une cuisine américaine entièrement équipée l'ensemble ouvrant avec de grandes baies vitrées sur le magnifique parc arboré et aménagé, Ainsi que de 5 chambres en suite avec leurs salles de bains. La propriété bénéficie également d'une piscine. Elle offre des prestations soignées et haut de gamme. Cette villa représente une opportunité rare...

Located a few steps from the beaches, this modern villa enjoys a sublime sea view, overlooking the hills on the Gulf of Saint-Tropez, Very bright, the villa has a beautiful entrance, a spacious living room, an American kitchen fully equipped, with large windows overlooking the beautiful park and landscaped, As well as 5 bedrooms en suite with their bathrooms. The property also benefits from a swimming pool, It offers very beautiful services, it represents a rare opportunity...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA

6 Avenue Du Preconil - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

